

# AWNI

## Kanal Bersih di Kota Terpadu Mandiri (KTM) Mamuju Tengah, Masyarakat dan ASN senang

M Ali Akbar - [SULBAR.AWNI.OR.ID](mailto:SULBAR.AWNI.OR.ID)

Dec 8, 2023 - 17:09



Mateng - Kodim 1418/Mamuju melalui Koramil 1418-04/Budong Budong telah melaksanakan aksi pembersihan kanal di sepanjang Are Tugu Bundaran Mateng hingga Kota Terpadu Mandiri (KTM) Mamuju Tengah, yang berlokasi di desa

Tobadak, Kabupaten Mamuju Tengah. Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian perayaan Hari Juang Kartika yang dilaksanakan di wilayah Kodim 1418/Mamuju.



Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, mengatakan bahwa "Pembersihan kanal ini dilakukan sebagai bagian dari upaya peringatan Hari Juang TNI-AD di wilayah teritorial Kodim 1418/Mamuju. Mamuju Tengah adalah bagian dari wilayah teritorial kami, oleh karena itu, kami berkolaborasi dengan Polres dan Pemkab Mateng untuk membersihkan kanal ini," kata Dandim 1418/Mamuju" Pungkasnya.

Kegiatan yang melibatkan sekitar 500 peserta ini turut dihadiri oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Mateng, Kepala Kepolisian Resor Mamuju Tengah, serta kepala unit-unit di pemerintahan bersama dengan masyarakat Mamuju Tengah. Pembersihan kanal yang mencakup area Are Tugu Bundaran Mateng hingga Kompleks Kota Terpadu Mandiri (KTM) Mamuju Tengah juga dilakukan sebagai perintah dari Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD).

Ini adalah momentum yang tepat memasuki musim hujan dengan membersihkan Kanal kanal yang berpotensi tersumbat yang dapat mengakibatkan banjir.



"Atas nama Pemerintah Daerah Mamuju Tengah mengucapkan Terima kasih dan penghargaan setinggi tingginya kepada Kodim 1418/Mamuju yang telah melaksanakan pembersihan kanal untuk kepentingan masyarakat" Ungkap Dr. Askari Sekda Kab. Mamuju Tengah

Haji Salman, Tokoh Masyarakat Tobadak menyampaikan terima Kasih kepada Kodim Mamuju yang telah melaksanakan kegiatan pembersihan Kanal, dan berharap kegiatan ini dapat berlanjut terutama menjelang musim hujan agar kota Mamuju Tengah bebas dari genangan air.